



Acercamiento con el Hospital de Ávila para las prácticas de Medicina

El decano se reunió ayer con los facultativos abulenses y, a diferencia de lo que sucedió hace un mes, los sanitarios se mostraron más receptivos y dispuestos a formar alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca y el Hospital de Ávila han acercado posturas. El decano Francisco Javier García Criado se reunió ayer con la gerente y los médicos del Complejo Asistencial de Ávila y, a diferencia de lo que sucedió hace un mes, no recibió un no rotundo por respuesta, sino que los facultativos se mostraron más receptivos y dispuestos a buscar una fórmula para poder cumplir su deseo de impartir docencia colaborando en la formación práctica de los estudiantes de Medicina de la Universidad de Salamanca.

“Están disgustados, pero yo les explicado de que se trata de un compromiso con los alumnos, nada político”, explica García Criado e insiste: “Piensan que nosotros les hemos tratado mal, pero ya les he comentado que las condiciones fijadas en la propuesta son las mismas que las que tienen los profesores asociados y honoríficos del Hospital de Salamanca”. Precisamente, uno de las cuestiones que molestó a los médicos de Ávila era la contratación de profesores plantea-



El decano de la Facultad de Medicina, F. Javier García Criado. | ARCHIVO

da por la Facultad de Medicina de Salamanca. Al respecto, el decano aclara que se ha comprometido a que, si hay un número muy alto de alumnos que quieren hacer el “rotatorio” en Ávila, en consonancia se producirá una mayor contratación de profesora-

do procedente de dicho hospital.

Y ante la petición que realizaron algunos médicos, que reclamaron motivación para asumir el proyecto, el decano les comentó que a los que hay que motivar es a los alumnos para que quieran realizar parte de sus prácti-

cas clínicas en el Complejo Asistencial de Ávila. Y es que, como volvió a recordar ayer García Criado, de momento la posibilidad de que los estudiantes de Medicina completen su formación en otros hospital de fuera de Salamanca solo se plantea de forma voluntaria, tanto en el caso de Ávila, como en el de León y el de Zamora.

Otra cuestión que dejó clara el decano es que no va a “consentir” que ninguna universidad, pública o privada, forme a sus alumnos en el Hospital abulense, que tiene un convenio con Sacyl para convertirse en hospital universitario adscrito a la Universidad de Salamanca, porque afirmó: “Si se abre esa puerta, en poco tiempo estaremos invadidos por universidades de otras comunidades”.

De momento, en este clima de negociación, el decano va a invitar a los facultativos de Ávila a participar en el examen de Evaluación Clínica Objetiva Estructurada (ECO) a la espera de que finalmente haya un acuerdo y el próximo curso los estudiantes de Salamanca hagan “rotatorios” en el centro abulense.